

Esta fusión se produjo como medida de supervivencia del sector, ya que hasta la fecha se producía una cruenta competencia desleal. La fusión alcanzó los objetivos previstos, pero antes de que se hubiese llevado a cabo un saneamiento completo de la empresa, se produjo la subida de precios del petróleo en 1978 que dejó dañada la capacidad de reacción de la empresa.

Posteriormente esta empresa fue absorbida por la empresa Ymperi, de capital nacional que a su vez fue absorbida, en fechas recientes, por una multinacional de capital Británico, llamada Iberyeso.

En la actualidad únicamente hay una fábrica en Soneja. La vinculación accionarial del pueblo con esta empresa es casi inexistente.En cuanto a la importancia económica y laboral se ha reducido considerablemente en comparación con las fechas de máximo auge antes aludidas.

Fernando Aparicio Ortín (Yesero).

## RINCONES TIPICOS DE SONEJA

Teresa Piquer Máñez, Amparo Montesinos y Cinta Pascual



Fuente de "El Carrill".



Recuerdo de la entrañable fuente del "Barco", en la plaza de España.



Frondoso rincón de la fuente de San Antón.





Fuente de San Juan.



Plaza "La Mirla" y Lavadero Municipal.



El río Palancia a su paso por Soneja.



Puente de la Fábrica.



Glorieta.



Acueducto Romano.